

こわだニュースレター

美しい富士山を見ながら楽しく清掃！

辻堂駅西口に朝の綺麗な富士山を見に行ったところ、タバコの吸い殻やペットボトルが散らばっているのが気になって、最初は恥ずかしかったけれど「4人なら出来るよね」と清掃を始めました。



▲辻堂駅西口からの富士



▲辻堂駅西口の北側階段での清掃



▲辻堂駅西口改札前での清掃

始めたころ1年生だった可愛い女の子が今は中学3年生ということは、気が付いてみたらもう9年以上も過ぎ、その間通勤の方や犬の散歩の方に「ご苦労様」と声をかけられお友だちが増えました。

夏場（5月～10月）は6時30分から、寒くなる冬場（11月～4月）は7時30分から始めて20分ぐらい駅周辺のお掃除をして、その後、花壇にお水をあげ、手入れをして帰ります。

毎年5月ごろになると、花壇にマツバギクが真っ白な花を咲かせて皆さんに楽しんでもらっています。

お掃除のお休みはお正月の三が日と雨と雪の日だけで、毎日4人の体制を確認しつつ、いつまで出来るか頑張っています。

赤松自治会 佐藤・櫻井・岡田・金子



普段見れない景色はいかがですか？
▲辻堂駅近くのマンションにて



▲4人仲良く並んで撮影